
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence CA7-1214

Prix 372 000 €

Eze
Appartement à vendre (06360)
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Appartement  2  pièces  –  40  m²  –  Èze  Bord  de  Mer  –  Vue  mer  À  vendre,

appartement de 40 m² situé à Èze Bord de Mer, offrant une vue panoramique sur la

Méditerranée. Le bien se compose : d'une entrée desservant une salle d'eau avec

WC,  d'une  chambre  avec  placards  intégrés,  d'un  séjour  avec  cuisine  ouverte

donnant  sur  un  balcon  avec  vue  mer.  De  nombreux  rangements  optimisent

l'espace. L'appartement dispose également d'une climatisation réversible et d'une

place de stationnement extérieure. Idéal pour un premier achat, un pied-à-terre ou

un investissement locatif dans l'un des secteurs les plus ...

2-Room  Apartment  –  40  m²  –  Èze  Bord  de  Mer  –  Sea  ViewFor  sale,  a  40  m²

apartment in Èze Bord de Mer, offering a panoramic view of the Mediterranean.The

property  comprises:an  entrance  leading  to  a  bathroom  with  WC,a  bedroom  with

built-in  closets,a  living  area  with  open  kitchen  opening  onto  a  balcony  with  sea

view.Ample storage optimizes the space. The apartment also features reversible air

conditioning and an outdoor parking space.Ideal as a first purchase, a pied-à-terre,

or  a  rental  investment  in  one  of  the  most  sought-after  areas  of  the  French

Riviera.For more information or to schedule a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
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